

INFORME ABRIL DEL ESTUDIANTE ASESOR



ASIGNATURA: Quiropodología II

La profesora Esther Chicharro ya ha subido la lista de las 10 plazas para los alumnos de segundo curso que asistirán a la Senda del Poeta.

La próxima práctica de Quiropodología 2 será en la sala de disección. El material necesario para la práctica será: bata, pinzas y mango de bisturí n3. La práctica del grupo 4 del día 13 de Mayo se traslada al día 10.

Ya está colgado los grupos y el título del trabajo correspondiente con este cuatrimestre. Se debe realizar una revisión de al menos 10 artículos en base de datos científicas (Pubmed, scopus, Medline, Cochrane...) de los últimos 5 años. En caso de existir muchos artículos, se utilizan los que mayor relevancia presenten y si no hay artículos suficientes, se irán bajando los años de búsqueda hasta conseguir los 10. **El plazo de entrega máximo es el 9 de Junio.** Extensión máxima 10 folios (sin contar bibliografía) con letra arial/times new roman 11. La bibliografía deberá aparecer al final siguiendo las normas de Vancouver y de forma ordenada según aparece en el texto.

La profesora ya ha colgado el material de onicomiosis, onicocriptosis y cirugía ungueal en el tablón de la asignatura.

ASIGNATURA: Ortopodología II

Carolina ya ha colgado la primera tarea correspondiente con el 8% de la asignatura.

Hasta el momento hemos dado hasta el tema 9.4.Síndrome de Down.

ASIGNATURA: Patología Podológica

+Recordatorio:

Para esta asignatura hace falta descargarse un lector de códigos Qr para firmar la asistencia a clases y prácticas.

La memoria de las prácticas se entregaran una vez transcurridos los exámenes finales (aunque el profesor recomienda hacerlo antes).

Hasta la fecha Salva ha dado en clase hasta sistema neuromuscular VI.

ASIGNATURA: Podología Infantil

La clase del lunes 18 que no dimos la recuperará la profesora en horario lectivo normal.

El profesor encargado de las prácticas ya ha subido el material necesario para la próxima práctica.

ASIGNATURA: Podología Preventiva

+Recordatorio:

En esta asignatura las presentaciones en PowerPoint no son subidas al tablón de la asignatura, sino que el profesor se las entrega al delegado y este las lleva a la copistería para que el resto de alumnos las impriman.

Además la asistencia a clase supone un 20% extra si se aprueba el examen.

Ya hemos dado hasta el tema 38.

El profesor responsable de la asignatura además ha subido un modelo de examen del año 2015.

ASIGNATURA: Dermatología

+Recordatorio:

El Horario de las prácticas en el ambulatorio de la calle Gerona de los martes es de 9 a 13 horas. Tanto en Babel, Consultas y quirófano del hospital General de Alicante De 10-14 h.

Para las prácticas es necesario llevar la ficha para que conste la asistencia, y al entregarla al profesor debe tener la foto tamaño carnet.

La asignatura a parte del tablón de la umh tiene un blog con la siguiente dirección:

<https://sites.google.com/a/goumh.umh.es/dermatologia-clinica/>

Hasta ahora hemos dado hasta el tema 23.

FECHA: 29/04/2016

ESTUDIANTE ASESOR: Mariola Casas Escolano

